

## Antrag Nr. 15-O-08-0030

### CDU Fraktion

---

#### Betreff:

Gelber Bordstein zur Verdeutlichung der Parkverbotszone in der unteren Schultheißstraße - besondere Straßenge nach der Brühlstraße (CDU)

#### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob das besondere Markieren des Bordsteines mit gelber Farbe, rechts und links der Schultheißstraße nach der Ecke Brühlstraße im Bereich des Parkverbot/der Parkverbotszonen, das Parkverbot nicht wesentlich verdeutlicht. Vermutlich wird wesentlich vorsichtiger gefahren. Womöglich wird auch das spontane Ausweichen auf den Fußweg verhindert.

Ziel ist die Sicherung des Fuß- und Schulweges. Der Fußweg rechtsseitig (südliche Richtung) ist nicht breit genug um die Fußgänger durch einen Poller zu sichern.

Die Markierung könnte auf dem Ergebnis des 2009/2010 gestarteten fünfjährigen Modellversuches in Hamburg fußen. Es sollte herausgefunden werden, ob gelbe Fahrbahn- und Bordsteinmarkierungen praxistauglich sind. Möglicherweise ist eine testweise Einführung möglich.

Wiesbaden, 12.09.2015

Volland  
Fraktionssprecher